

Kinderschützenfest der Siedlergemeinschaft Gievenbeck

Lambertusspiel und Keulenwurf auf den Vogel

MÜNSTER-GIEVENBECK. Jetzt ist der Nachwuchs an der Reihe: Zum Kinderschützenfest lädt die Gievenbecker Siedlergemeinschaft für dieses Wochenende auf den Festplatz an der Roxeler Straße ein. Starten wird das Kinderschützenfest am Samstag (8. September) um 19.30 Uhr mit dem traditionellen Lambertusspiel – begleitet von Laternen, Pyramide und alten Liedern. Hierzu sind nicht nur die Kinder und Eltern der Siedlergemeinschaft willkommen. Enden wird der Samstag mit einem Dämmerchoppen für die Eltern.

Am Sonntag (9. September) treffen sich die Kinder der Siedlergemeinschaft um 10.30 Uhr auf dem Festplatz, um den Vogel mit Keulen abzuwerfen. So soll dann die



Die Würdenträger aus 2017 (v.l.): Ehrendame Carlotta Upgang, König Phillip Ruten, Kinderkönigin Lara Korte und Ehrendame Senta-Sophie Ruten.

neue Kinderkönigin oder der neue Kinderkönig gefunden werden. Weiter geht es um 11.45 Uhr mit dem Programmpunkt „Kochen mit Jürgen“. Dabei werden die Kinder laut einer Mitteilung der Siedlergemeinschaft für ihre Eltern, Gäste und sich selbst kochen.

Um 13 Uhr steht das gemeinsame Mittagessen an. Um 14 Uhr wird die Kinderkönigin des Jahres 2017, Lara Korte abgeholt. Anschließend erfolgt auf dem Festplatz um 15 Uhr die Proklamation der neuen Kinderkönigin oder des neuen Kinderkönigs. Der restliche

Sonntag soll dann bei Spielen, Hüpfburg, einem Zauberer und einem gemütlichen Beisammensein ausklingen. „Auch in diesem Jahr sorgen ein Grill- und Getränkestand sowie am Sonntag ab 15 Uhr eine Kaffee- und Kuchentheke für das leibliche Wohl“, so die Siedler.